

# Cada día que Cospedal tiene a los despedidos en casa nos cuesta 30.000 euros a los ciudadanos

El Gobierno regional deberá abonar a los interinos despedidos los salarios de más de dos años. La soberbia de Cospedal podría costarnos entre 24 y 30 millones a los castellanomanchegos

De los 391 trabajadores interinos que el Gobierno de Cospedal despidió en agosto de 2012, 102 son de la provincia de Guadalajara. Gracias a que STAS y posteriormente UGT recurrieron su despido, el pasado enero un tribunal sentenciaba que la Junta debe readmitirlos, por haber vulnerado el derecho fundamental de negociación. Ya entonces, muchos pensaron que la pesadilla había terminado. Sin embargo, el Gobierno de Cospedal recurrió la sentencia y el proceso volvió a alargarse. Hace poco más de dos semanas que la Junta, en domingo -y casi con nocturnidad- anunciaba la retirada del recurso en un claro gesto de derrota ante las informaciones que hacían presagiar que su recurso sería finalmente desestimado en el Supremo. Su soberbia la pagaremos entre todos. Habrá que abonar a 391 personas los salarios de más de dos años. Entre 24 y 30 millones en total. Cada día que pasa, se suman 30.000 euros más a esta cuenta y los trabajadores no están prestando su servicio. Algo que desean hacer desde agosto de 2012.



Esta misma semana UGT ha celebrado en Guadalajara una reunión informativa con los afectados.

NACHO IZQUIERDO

## LOS AFECTADOS

**"Me despidieron con 58 años después de llevar 24 trabajando"**

> Ana, Jadraque

Tremendamente largos se le han hecho estos dos años a Ana, que fue despedida con 58 años después de llevar 24 trabajando en Agricultura -primero dependiendo del Ministerio y después de la Junta-. "Antes de que saliera la sentencia no tenía ninguna esperanza de volver a mi puesto de trabajo, desde entonces aún tengo alguna", señala en medio de la incertidumbre que genera este extraño proceso en quienes lo viven en sus propias carnes. Con 60 años sabe que en la Oficina Comarcal de Jadraque en la que trabajaba había mucho trabajo por hacer y lamenta que se perdiera parte de un servicio esencial para la zona. A la espera de que esto por fin se resuelva, ha agotado la prestación por desempleo y ahora sólo le queda el subsidio para mayores de 55 años.

**"Me quita el sueño porque ahora tengo trabajo y no sé si debo renunciar a este puesto para volver"**

> Pilar, Guadalajara

A Pilar le encantaría volver a trabajar en la Biblioteca Pública de Guadalajara, donde se encargaba del Fondo Antiguo cuando fue despedida en el verano de 2012. Sin embargo, ahora ella está trabajando -desde septiembre de 2013, después de un largo proceso de búsqueda- y le quita el sueño no saber si va a tener que renunciar a su actual empleo. Nadie es capaz de determinar si cuando la Junta finalmente les readmita no acometerá de nuevo el despido, "no hay que olvidar que fue un defecto de forma, no de fondo". Las informaciones son confusas y es difícil predecir cómo terminará el proceso. Mientras, personas como Ana se encuentran prisioneras de decisiones políticas que, sin poder evitarlo, condicionan su vida.

**"Es una pena lo que están haciendo en Molina, quitan servicios y puestos de trabajo"**

> Felisa, Molina

El mismo día que se incorporó de sus vacaciones se enteró de que su plaza había sido amortizada. Al día siguiente ya no tuvo que volver al que había sido su puesto de trabajo durante 26 años. Desde entonces no ha logrado encontrar trabajo, "con 56 años y con la situación que vivimos en la comarca de Molina es prácticamente imposible". Felisa se lamenta de todos los servicios que ha perdido esta zona desde entonces. Su pareja trabaja en Geacam, donde el panorama laboral también ha dejado de ser estable. Además, ha visto cómo los usuarios de la oficina en la que trabajaba han ido perdiendo servicios. "Desmantelan lo público para que no funcione y así poder privatizarlo", señala.



www.14television.com  
info@14television.com

Una televisión diferente en Guadalajara  
en la que tú tienes mucho que ver



EL BULEVAR



TEMPO DE HIBLA

NOTICIAS CULTURA DENUNCIA ENTREVISTAS

